
Protokoll: 

Herr Karbach erläutert die Vorlage. Bei Schulen, deren Antragsunterlagen vorliegen, werden die 

Anträge in den Herbstferien gestellt. AM Herr Müller lobt die Umsetzung in Koblenz, weist aber auf 

einen Mangel bezüglich der vorhanden Ressourcen hin. Als Beispiel wird die Instabilität des 

Netzwerks bezüglich der Firewall genannt. Die Vorsitzende bedankt sich für die Hinweise und wird 

diese weitergeben, so dass die Problemlage in den zuständigen Ausschüssen bzw. Ämtern 

angegangen wird.  

 

 

 


